

BNN, 13.03.2012

Überbrücken von Sprachbarrieren

Karlsruhe (em). Im Projekt „EU-Bridge“ entwickeln elf internationale Partner aus Forschung und Industrie innerhalb der nächsten drei Jahre automatische Sprachübersetzungssysteme. Alex Waibel vom **KIT** koordiniert das Forschungsprogramm. Ziel ist es, die automatisierte Übersetzung von Sprachen zu verbessern und die Technologie für all diejenigen Sprachen anwendbar zu machen, die für Europa besondere Bedeutung haben. Die entwickelten Systeme sollen außerdem praxisnah und direkt anwendbar sein.